

[image: ]Request for quotation 
        MEDAIR YEMEN, ADEN
											
Q N° 	RFQ-ADE-23-002

LP-LAHJ-23-001 Dar sheeban   For solar water pump system Location: ’Barjash well ,Dar shyban,Almelah -Lahj Gov ,Yemen - 13.369072°N Longitude : 44.863887°E 	 
Medair within its programs implemented in Yemen invites service providers to submit a quotation for LP-LAHJ-23-003 For Bir Omer Bidders shall send their quotation and additional documents not later than 08th February 2023 04:00 PM and to be deliver it to our office (Yemen - Aden- Khormakser - Villa.117, October Street)
 التوصيل لمكتبنا في اليمن – عدن - خور مكسر – حي 14 أكتوبر – فيلا رقم 117))
[bookmark: _GoBack]with the reference:
(LP-ADE/LAHJ-23-CO)
For any query send an email to procurement-yemen@medair.org latest by the 02th February 2023.

To be filled in by Bidder (COMPULSORY)

Details of Bidding Company /  تفاصيل الشركة المتقدمة

1. Company Name /اسم الشركة 					_______________________________________________________				
2. Company Authorized Representative Name / اسم الشخص المفوض 	___________________________________________________				
3. Company Registration No / رقم السجل القانوني للشركة			(No/Country/ Ministry)
___________________________________________________				 
4. Company Specialization / 	تخصص الشركة						________________________________________________________________
5. Business Address / عنوان البريد					(Country/Governorate/City/St name/Shop-Office No) 
___________________________________________________				

6. Contact Numbers / رقم الاتصال					Land Line:	_______	 / Mobile No : ________________	 		
7. E-mail Address / البريد الالكتروني							 		_____________________________________________

I undersigned _________________________________, agree to provide Medair , non-profit NGO, with items answering the following specifications, according to the general conditions and responsibilities that I engage myself to follow.

انا الموقع ادناه ---------------------------------------------- اوافق على تزويد ميدير المنظمة الغير حكومية والغير ربحية بهذه البنود لتلاقي المواصفات التالية وفقا للشروط العامة والمسؤوليات التي وافقت عليها بنفسي. 


**ملاحظة / أرسال العروض فقط عبر الايميل
Please fill in the following information and tables below /  يرجى تعبئة هذه المعلومات والجداول ادناه .


















[bookmark: _Hlk117433905]LP-ADE-23-003 Dar sheeban   For solar water pump system 

	ID
	Description of Work (English)
	Description of Work (Arabic)
	Unit
	Qty
	Unit Cost (USD)
	Total Cost (USD)

	A
	First : Supply and Installation of Solar Pumping system
	 اولا : توريد وتركيب وحدة ضخ تعمل بالطاقة الشمسية 
	الوحدة
	الكمية
	سعر الوحدة دولار
	الإجمالي دولار

	A.1
	Supply, installation and operation of a complete water pumping unit working with solar system (Submersible pump and motor not less than 3kw), EN 809 and EN 60034-1, or IEC/EN 62253 Ed. 1  or equivalent Standards, (the impellers stainless steel of minimum grade of  AISI 304 or higher) and has guarantee not less than two years with foot valve and filter for the head of the pump, to lift the water  from the source (Open well) to the main distribution tank , according to the following specifications :-
-Total pumping head : 50m
- Productivity(Q) : 3.6L/sec  or 13m3/h 
- Installation depth : 20m, According to the depth of the well.
- Well diameter : 3m
- Motor Efficiency : 90 % and not less than 3.6Kw
- The Pump Efficiency : >70 % 
- The outflow pipe diameter : 3 inches and Water temperature is 30 °C
The price includes all what takes to finish the work and make the water reach the tank, according drawings, specifications and the instructions of the supervising engineer.
	 توريد وتركيب واختبار وحدة ضخ مياة متكاملة تعل بالطاقة الشمسية (مضخة غاطسة  لا تقل عن 3 كيلو وات مع المحرك) EN 809 and EN 60034-1 او IEC/EN 62253 Ed. 1  او ما يعادلها (المراوح استنليس استيل- اقصى درجة AISI 304 او اكثر ) مع الضمانه لمدة  لاتقل عن سنتين  مع النشاف تركب في راس المضخه اسفل البئر لحمايتها من الاتربة بحيث تكةن مناسبة لقطر راس المضخه من اجل رفع  المياه من البئر الى الخزان التجميعي وفقا للمواصفات التالية :- 
- الرفع الكلي ( اجمالي ارتفاع الضخ ) : 50 م 
الانتاجية :3.6 لتر/ثانية او 13 متر مكعب/ساعة
- عمق تركيب المضخة الغاطسة : 20  متر وبحسب عمق البئر
- قطر البئر : 3م
- كفاءة المحرك الغاطس :   90 % 
- كفاءة المضخة :لاتقل عن  70 % 
- قطر فتحة الطرد(قطر انابيب الخروج) : 3 هنش وحرارة الماء 30 درجة مئوية 
. والثمن يشمل كل الملحقات وكل ما يلزم لإتمام  العمل بحيث يصل الماء للخزانات بشل سليم بدون اي انقطاعات أو مشاكل، بحسب الرسومات، المواصات وتعليمات المهندس المشرف.
	No
	1
	 
	 

	A.2
	Supply install 3x4mm2 Cu cable for submirisable pump HR0N7 with all accessories
	توريد وتركيب كابل مضخة 3*4 مم2 نوع HRN07 مع كافة ملحقات الربط بالرسومات والمواصفات الفنية المرفقة وتعليمات المهندس المشرف
	m
	35
	 
	 

	A.3
	Supply install 3x2.5mm2 Control cable with borehole level sensor according to drawings, specifications and the instructions of the supervising engineer.
	توريد وتركيب كابل حساس  3*2.5 مم2 مع حساس مستوى الماء للبير بحسب الرسومات والمواصفات الفنية المرفقة وتعليمات المهندس المشرف
	m
	35
	 
	 

	A.4
	Supply and installation of of 3''PVC Riser pipes 32bar (length 3m with threeded ends) and all the necessary connections and elbows to connect from pump to inspection room1 . The whole system should be tested for leaks prior to handover of the project, according to drawings, specifications and the instructions of the supervising engineer.
	 توريد وتركيب مواسير بلاستيك ضفط عالي32 بار بقطر 3 هنش طول 3م  لربط المضخة الى غرفة التفتيش الريسية ويشمل تركيب المواسير مع جميع التوصيلات والاكواع  اللازمة لاستكمال العمل وبحسب المواصفات المطلوبة بحيث لايحدث أي تسريب مياه من خلالها. بحسب الرسومات، المواصفات وتعليمات المهندس المشرف.
	PCS/قطعه
	7
	 
	 

	A.5
	Supply and installation of a heavy-duty gate valve 32 bar,3" with a two-pinion conforms to the British specifications No. BS-21 with a rotating shaft and a working pressure of at least 25 kg / cm square valve that matches the British specifications No. BS-5163 according to the following diameters: 2.5-inch gate valve for feeding Pipe. according to drawings, specifications and the instructions of the supervising engineer.
	توريد وتركيب محبس بوابة 32بار مع الفلنشات يطابق المواصفات البريطانية رقم 21-BSذات عمود دوار وضغط التشغيل له لا يقل عن 25 كجم/سم مربع المحبس يطابق المواصفات البريطانية رقم BS-
5163 وبحسب الأقطار التالية: 
        -   محبس قطر 3 هنش لأنبوب التغذية.
بحسب الرسومات، المواصفات وتعليمات المهندس المشرف
	عدد / No
	2
	 
	 

	A.6
	Supply and installation of  Mechanical waterflow meter 3", 32bar with all the accessories required. according to drawings, specifications and the instructions of the supervising engineer.
	 عداد قياس انتاج المياه ضغط 32 بار3 هنش مع الصحون والمسامير وكل الباكنات وكل مايلزم بحسب الرسومات، المواصفات وتعليمات المهندس المشرف
	PCS/قطعه
	1
	 
	 

	A.7
	 Supply and installation of Non-return valves:   3", 32bar. As per drawings, electrical, mechanical, technical specification and RFQ schedule of requirement. according to drawings, specifications and the instructions of the supervising engineer.
	 صمام عدم رجوع افقي  قطر 3 هنش بضغط 32 بار من النوع الاصلي الدكتايل ويتم تركيبه بعد غرفة المضخه وعمل كل مايلزم بحسب الرسومات، المواصفات وتعليمات المهندس المشرف
	PCS/قطعه
	1
	 
	 

	A.8
	Supply and installation of Analog Pressure Gauge.
accurate reading "BAR" and "PSI", The measure gauge is greater than or equal 40BAR, made of Aluminum sheets with an outlet pipe, elbow (32 degrees) and flanges, including the connections required for the installation of a pressure gauge. As per drawings, electrical, mechanical, technical specifications and the instructions of the supervising engineer.
	عداد قياس ضغط (pressure gauge) يحتوي على تدرج بالقراءات (BAR) و (PSI) ويتحمل ضغط يصل الى 32 بار مصنوع من صفائح الألمنيوم  مع  ماسورة طــرد مع كــوع ( 45 درجة ) مع الفلنش شاملة التوصيلات اللازمة لتركيب جهاز قياس الضغط وعمل كل ما يلزم لانهاء العمل بالشكل المطلوب بحسب الرسومات، المواصفات وتعليمات المهندس المشرف
	PCS/قطعه
	1
	 
	 

	A.9
	Supply and implementation of inspection boxes for non-return valves and check valve with dimensions hollow masonry blocks 0.20m x 0.20m x 0.40m, internal net dimension (1.2m × 1.6m) and net depth 0.80m with the implementation of a layer of ordinary concrete thickness of 0.10m and the installation of the cover of good granulated iron thickness of 3 mm and a circular belt of steel thickness of 3 mm with anti-rust paint to the cover and lock hinge, and cement cladding inside and outside and the valves shall be high from the floor of the inspection with a distance of not less than 0.10m so as to facilitate replacement and maintenance and cost including filling around the room - and all necessary to complete the item. according to drawings, specifications and the instructions of the supervising engineer.
	توريد وتنفيذ غرف تفتيش للمحابس وصمام عدم الرجوع  من البلك الصم اتوماتيكي مقاس ( 0.2م * 0.2م  *0.4م )، مقاس داخلي (1.2م*1.6م)  والعمق الصافي 0.80 م مع تنفيذ طبقه من الخرسانة العادية سماكة 0.10 م وتركيب  الغطاء 1*1 م من الحديد المحبب الجيد سمك 3مم وبرواز دائري من الشلمان سماكة 3مم ( يشمل القفل) مع التلبيس الإسمنتي من الداخل والخارج و يكون المحابس مرتفعة عن أرضيه الغرفة بمسافة لا تقل عن 0.10 م لكي يسهل استبدالها وصيانتها والسعر شاملا الردم حول الغرفة– وجميع ما يلزم لانهاء العمل بالشكل المطلوب بحسب الرسومات، المواصفات وتعليمات المهندس المشرف
	L.S
	1
	 
	 

	A.10
	Supply, install,Operating  and Test of Solar PV Module:
High efficiency>21%, Module wattage not less than 400 Wp, 
Total Wattage not less than:    5600 Wp, Sysytem voltage >1000V DC
As per Drawings,  Technical specifications and the instructions of supervisor engineer.
	توريد وتركيب وفحص وتشغيل مصفوفو الواح شمسية  مكونة من الواح ذات كفاءة عالية21% لاتقل قدرة اللوح عن400 وات واجمالي طاقة المصفوفة ,5600 وات كما  والفولتية لاتقل عت 1000 فولت دي سي كما هو موضح بالرسومات والمواصفات الفنية المرفقة وتعليمات المهندس المشرف
	No
	14
	 
	 

	A.11
	Supply, install,Operating  and Test of Solar Pumping  inverter
Power : not less than  5kW,380V,50Hz ,MPPT Charge controller DC Voltage not less than 750V,equiped with AC input for connection from generator or main electricity,
As per Drawings,  Technical specifications and the instructions of supervisor engineer.the warranty should be not less than 2 Years.
	توريد وتركيب وتشغيل انفرتر طاقة شمسية خاص بالمضخات الغاطسة قدر5 كيلو وات 3 فاز 380 فولت 50 هرتز حيث يكون جهد دخول قسم الديسي لايقل عن 750  فولت DC يعمل بكفاءة عالية ومزود بكنترول بتقنية MPPT ويدعم مخارج الربط للحساسات والربط الشبكي وبحسب المواصفات الفنية المرفقة والرسومات والاشتراطات الخاصة المرفقة  ويجب ان تكون ضمانة الجهاز  لا تقل عن سننتين من بدء التشغيل بحسب الرسومات، المواصفات وتعليمات المهندس المشرف
	No
	1
	 
	 

	A.12
	Supplying and installing a protection box for the control box, size according to the real dimensions of the inventor and distribution board with 10cm space from each side, the box should be made from angle steel (30mm x 30mm x 3mm) for the frame and connected by steel plate (2mm thickness). The box should be carried by iron columns (1.5cm diameter and 130cm height) fixed by cement mortar in the ground (30cm depth). The price includes the door with locks, hinges and all accessories as well as the painting for all parts with primer paint against rust. Works include all materials and accessories needed to finish the work. According to drawings, specifications and the instructions of the supervising engineer.
	توريد وتركيب صندوق حماية  لجهاز المحول والقواطع من الحديد وبحسب ابعاد المحول ولوحة التوزيع الحقيقية على ان تكون هناك مسافة 10 سم من جميع الجهات ، يجب ان يكون الاطار للصندوق من الشلمان (30*30*3 ملم) ويوصل بينها بصفائح من الحديد محبب سماكة2  ملم ، ويثبت بأعمدة من المواسير الحديد قطر 1.5 هنش بارتفاع صاف130 سم و يثبت داخل الارض 30 سم مع المونة الاسمنتية  ويشمل السعر عمل الباب من نفس المواد مع المغالق والمفصلات وكذلك طلاء جميع الاجزاء بدهان بريمر ضد الصداء ثلاثة اوجهه و وجميع ما يلزم لإنهاء العمل بالشكل المطلوب بحسب الرسومات، المواصفات وتعليمات المهندس المشرف.
	عدد / No
	1
	 
	 

	A.13
	Supply, install,Operating  and Test of of PV Mounting Structures
 with reinforced Concrete base (50*50*50cm) , The steel structure iclude  (I-BEAM 100X50X6 mm for main columns and bridges- and HSS tube 80x40x1.25mm for PV panel mounting with bolts. According to drawings, specifications and the instructions of the supervising engineer.
	توريد وتركيب وتنفيذ هيكل حديد لتركيب الالواح مع القواعد الخرسانية مسلحه  0.50*0.50*0.50m والانكر بولت ويتكون الهيكل بشكل رئيسي  اعمده   وجسور حديديه  مجلفنة  I-BEAM بأبعاد 100*50*6 ملم وحوامل حديدية ثانوية للالواح الشمسية من المربوع الخاوي  بأبعاد 80*40*1.25 ملم  بحيث تثبت على الجسور الرئيسية  بوسطة ابوال وكل ما يلزم لإنجاز العمل على اكمل وجه طبقا للرسومات والمواصفات الفنية المرفقة وتعليمات المهندس المشرف
	Sq.m
	25
	 
	 

	A.14
	Supply, install,Operating  and Test of DC Combiner Box
4 DC inputs with 2 spares,  With MCCB CIRCUIT BREAKER 32A, and RCD. As per drawings,  Technical specifications and the instructions of supervising engineer.
	توريد وتركيب وتشغيل صندوق تجميع الالواح 4 خط مكون من قاطع رئيسي 32 امبير 2 بول ديسي وفيوزات دخول 20 امبير مع حماية من الصواعق وتكون المكونات داخل صندوق حماية بدرجة حماية من الدخول IP67 بحسب الرسومات، المواصفات وتعليمات المهندس المشرف
	No
	1
	 
	 

	A.15
	Supply, install,Operating  and Test of DC BREAKER 32A,2P ,1000v DC
With Box install for protection the inverter DC Input, According to drawings, specifications and the instructions of the supervising engineer.
	توريد وتركيب وتشغيل قاطع حماية دي سي 2 بول32 امبير 1000 فولت دي سي يركب على مدخل الانفرتر مع بوكس حماية مناسب بحسب الرسومات، المواصفات وتعليمات المهندس المشرف
	No
	1
	 
	 

	A.16
	Supply, install,Operating  and Test of Pump protection panel include MCB 20A , 3poles , RCD and  with incluser protection as per Drawing and Technical specification and the instructions of supervisor engineer 
	توريد وتركيب وفحص وتشغيل لوحة حماية مضخة تحتوى على قاطع رئيسي 20 امبير 3 بول مع حماية الصواعق  بحسب الرسومات المواصفات وتعليمات المهندس المشرف
	No
	1
	 
	 

	A.17
	Supply, install and test DC cable , with pipes ,cable tray and the price include foundation works all accessories , as per Drawing and  Technical specifications and the instructions of supervisor engineer 
	توريد وتركيب وفحص وتشغيل كابلات دي سي بحيث تركب على كابل تري او مواسير ويشمل السعر اعمال الحفر والدفن و كافة الاعمال اللازمة لانهاء البند بحسب الرسومات والمواصفات الفنية وتعليمات المهندس المشرف
	 
	 
	 
	 

	A.18
	 DC Cable From array to Combiner Box (in cable tray & Pipes)
Size: 1x6 mm2 ( Red + Black) According to drawings, specifications and the instructions of the supervising engineer.
	كابل ديسي لربط الالواح مع الكومباينر مقاس 1*6مم2 (احمر +اسود)  يركب بداخل مواسير اجمالي الكمية (احمر +اسود ) بحسب الرسومات، المواصفات وتعليمات المهندس المشرف
	M
	20
	 
	 

	A.19
	 DC Cable From Combiner Box to Solar Pump inverter(underground installation)
Size: 1 x 10 mm2  ( Red + Black) According to drawings, specifications and the instructions of the supervising engineer.
	كابل ديسي لربط من االكومباينر بوكس   الى  الانفرتر  مقاس 1*10 مم2 اجمالي الكمية (احمر +اسود ) بحسب الرسومات، المواصفات وتعليمات المهندس المشرف
	M
	16
	 
	 

	A.20
	 Earthing System
Supply, install,Operating  and Test of Earthing System( for grounding all system equipment include earhing busbar ,10mm2 earthing cable Cu/PVC for connection between equipment to busbar and 1x16mm2 earthing cable for connection from busbar to earthing PIT ,earthing copper road 16x1200mm2 , foundation works and all accessories for finish work .The earthing resistance  tested result must be less than 5 ohms, As per Drawings,  Technical specifications and the instructions of supervisor engineer.
	وحدة التأريض :
توريد وتركيب وتشغيل وحدة تاريض متكاملة لتاريض المضخة وأجهزة المنظومة وتشمل -بزبار تاريض وكابلات تاريض نحاس معزول الربط من الأجهزة اللى البزبار مقاس 10 مم2  : ومن البزبار الى حفرة التاريض مقاس 16 مم2  ويشمل تجهيز حفرة التاريض مع اسياخ نحاس مقاس 16*1200 مم مع الكليبات والفحم والملح وكل مايلزم لانهاء العمل بحيث يكون قياس مقاومة التاريض اقل من 5 اوم وبحسب الرسومات، المواصفات وتعليمات المهندس المشرف
	system
	2
	 
	 

	A.21
	 Lightning System
Supply, install,Operating  and Test of lightening System  Include two steel poles, 6 m lenght  installed on protection wall with lighting arrester ,1x25 earthing cable and foundation works for  earthing Pit with (Copper road 16x1200mm) As per Drawings,  Technical specifications and the instructions of supervisor engineer.
	منظومة الحماية من الصواعق :
توريد وتركيب وتشغيل وحدة حماية من الصواعق  متكاملة وتشمل -مانعة صواعق مع 2 عمود حديد لايقل طوله عن 6 متر تركب فوق جدار السور الخاص بموقع الالواح  وكابل التاريض نحاس معزول مقاس 1*25 مم لربط المانعة مع   حفرة التاريض   ويشمل تجهيز حفرة التاريض مع اسياخ نحاس مقاس 16*1200 مم مع الكليبات والفحم والملح وكل مايلزم لانهاء العمل بحيث يكون قياس مقاومة التاريض اقل من 5 اوم بحسب الرسومات، المواصفات وتعليمات المهندس المشرف
	system
	1
	 
	 

	A.22
	Supply, install,Operating  and Test of of stand-alone solar outdoor lighting.
60 W All in one with all supports(5m pole)  and required accessories.
As per Drawings,  Technical specifications and the instructions of supervisor engineer.
	توريد وتركيب وتشغيل وحدة اضاءة طاقة شمسية انارة شوارع (وحدة متكاملة جزء واحد ) اللوح والبطارية واللمبة وجهاز التحكم قدرة 60 وات تركب على عمود حديد مجلفن طول 5 متر  لاضاءة منطقة المركب فيها الالواح بحسب الرسومات، المواصفات وتعليمات المهندس المشرف
	No
	2
	 
	 

	A.23
	(Covering the Well) well protection wall diameter is 2.6 m and the wall thick is 20 cm from each side :-
Supply and install steel door plate sheet 2mm thickness good quality and fix it by angles section 5''      3.5mm with distance 80cm c/c,
Paint the steel three faces by a paint anti rust.The supplier should provide a sample before start the work
Welding the angles and sheet together.
This cover is acceptable to open like doors with Hanges.
Doing Openings through the cover not more than 3'',  on the cover for ventilation and Pipies. The openings can be installed for protection.
The price include welding, paint anty rust, hinges and every thing to complete the works According to drawings, specifications and the instructions of the supervising engineer.
	تغطية فتحة البئر (قطر جدار الحماية  الداخلي 2.6 م وسماكة الجدار 20 سم من كل جانب ):-
*عمل باب للبئر من الحديد فردتين  سماكة لا تقل عن 2 مم وتثبيته بشلمانات 5هنش * 3.5مم كل 80سم ويشمل السعر التركيب واللحام والطلاء ثلاثة أوجه ضد الصدأ ( اللون الاحمر) والمفصلات. (يلزم المقاول توفير عينات من المواد قبل الشروع في العمل للتحقق من السماكات).
* طلاء الحديد ثلاث اوجه بطلاء مقاوم للصدأ.
* تثبيت الباب بالجدار الخرساني للبئر .
* الغطاء قابل للفتح كأبواب ومفصلات.
*عمل ثقوب من أجل التهوية لاتزيد عن قطر 3 هنش وكذلك بيب المضخة والكابل الكهربائي وتكون الفتحات قابلة لتركيب سدة للحماية.
يشمل السعر التركيب واللحام والطلاء والمفصلات كل ما يلزم لإنهاء العمل وبحسب الرسومات  رقم 3، المواصفات وتعليمات المهندس المشرف.
	Sq.M
	3
	 
	 

	A.24
	Protection fence of the solar energy system panels and well : - (13.20*9.90) m2
Supply, implementation and installation of a protection fence around the energy system of the designated grille 50mm with a height of 2 meters with the work of galvanized iron pipes of medium pressure 2 inch every 2.60 meters with iron side support from the same GL pipe 2 inch with  a gate of the same grille with dimensions of 1.50 * 2 meters, frame and columns are of galvanized iron pipe of diameter 2 inch medium pressure. The columns should be install by using foundation of ( 40*40*50cm)  and reinforcement rebar Ø14mm. The nets shall be welded with a horizontal flat steel bar 15 mm,  in the top, the middle and the bottom of all along the iron mesh fence with mixture rate 1:2:3 including feeding the concrete by water twice per day for long 3 days at least with painted against the rust. 
The price includes the implementation of ordinary concrete 6 : 3: 1 under the designated grille with a thickness of 10cm in width of 20cm and everything required to implement this item in full and includes levelling the site According to drawings, specifications and the instructions of the supervising engineer.
	سياج الحماية الواح منظومة الطاقة الشمسية والبئر   :-  (9.90*13.20) م2
توريد وتنفيذ وتثبيت سياج حماية حول منظومة الطاقة من الشبك المعين المغلف 50مم بارتفاع 2 متر مع عمل انابيب حديدية مجلفنة ضغط متوسط 2 هنش كل 2.60 متر مدعومه بمساند حديدية جانبيه من نفس النوع   وبوابة من نفس الشبك بأبعاد 1.50*2 متر مع الإطار والاعمدة من  نفس الحديد المجلفن قطر 2 هنش ضغط متوسط.
تتبث الأعمدة بواسطه قواعد خرسانه مسلحه بأبعاد (60 * 40 * 40) سم حديد قطر Ø14 ملم  مع عمل اربعة سياخ حديد مبسط افقي قطر 15 ملم   بين كل ماسورتين يثبت في اعلى الشبك ومنتصفه واسفله  بنسبه خلط 1:2:3 ويشمل ذلك الرش مرتين في اليوم لمدة لاتقل عن ثلاثة أيام  مع دهان الأعمدة بدهان  مقاوم للصداء. السعر يشمل ايضا تنفيذ خرسانة عادية 1 : 3 : 6 اسفل الشبك المعين بسماكة  10سم بعرض 20 سم وكل ما يلزم لتنفيذ هذا البند على اكمل وجه مع تسوية الموقع مع عمل تصريف مياه الامطار  وبحسب الرسومات المرفقة صفحة 1,6، المواصفات وتعليمات المهندس المشرف
	Sq.M/متر2
	92
	 
	 

	A.25
	Supplying maintenance and operation kits:
- Clamp meter 1000V, 400A AC, DC
- 1 set of screwdrives with various sizes, 1 tester, 2 insolated Pliers 1000 volts, 1 Clippers and 5 colored electrical tape.
- 1 pair of insulated gloves (1000 V) gloves.
- 2 Adjustable wrenches,  set of fixed wrenches of various sizes, set of allen key of different sizes and  one cantilever metal tool box.
- 2 pair of warning tapes affixed to the inverter and the compiner box.
20 doiod of 20 amps for panels.
- Panels cleaning tools of 50 * 10 cm cotton with a plastic stick length of 1.5 m.
- Medium sized empty iron bags to collect the previous kit and pieces
-Supply tank access ladder, 3 m length
	توريد مواد الصيانة والتشغيل :
- عدد 1 جهاز قياس كليب مولتي اميتر (لقياس الفولتية والتيار, والتردد AC+DC) , 1000فولت و 400 امبير.
- عدد 1 طقم دساميس, تستر  ، عدد 2 كلبتين معزولة 1000 فولت، عدد 1 قطاعة كهربائية، عدد 5 شريط كهرباء لاصق ملون.
-عدد 1 زوج كفوف يد (gloves) معزولة 1000 فولت.
- عدد 1 طقم بانات فكة وحنش وطقم النكي وطقم بوكس.
- عدد 2علامات تحذيرية لاصق تلصق على الانفرتر وصندوق التجميع .
- عدد 20 فيوز 20 امبير للالواح.
- ادوات تنظيف الالواح جلاية شعر قطن 50 *10 سم  مع عصا بلاستيكية طول 1.5 قابلة للطي.
- شنطة عدة حديدية فارغة  حجم متوسط لجمع العدة والقطع السابقة.
- توريد سلم ألمنيوم للخزان بطرفين طول 3 متر
بحسب الرسومات، المواصفات وتعليمات المهندس المشرف
	L.S.
بالمقطوعية
	1
	 
	 

	A
	Total of solar Pumping System
	اجمالي اعمال وحدة الضخ والمنظومة الشمسية
	 
	 
	 
	 

	B
	water points and 1: pipe line  Construction works for Dar shyban HU and School
	اعمال انشاءنقاط مياه مع المواسبر 1 انش  لربط المستوصف والمدرسة
	 
	 
	 
	 

	B.1
	Excavation's work : 
Excavation of pipeline trench - depth  not les than 60cm  and width 30 cm which include bedding and backfilling of the pipe line, work should be done according to specifications  and the instructions of supervisor engineer
	اعمال الحفر :
حفر خندق الانابيب - العمق 0.6  والعرض 30 سم المتضمنة فرش ودفن خط الانابيب بحسب الرسومات، المواصفات وتعليمات المهندس المشرف
	M.L
م.ط
	300
	 
	 

	B.2
	PE pipe's work :
Supply and installation of 1 inch (25mm dia.PE pipes, SDR17,  PN 10, Roll of 100m length, the scope of work includes all reducers, fittings required for the whole pipe length and branches,  and everything necessary to complete the work  according to attched drawing   and specifications and instructions of the site engineer
	أعمال الأنابيب البولي ايثلين :
توريد و تركيب أنابيب بولي اثيلين   قطر 1 انش (25 مم) SDR17و ضغط 10 بار نوع سعودي او ما يعادله , تورد على شكل طيات بطول 100متر والعمل يشمل كل ربط الانبوب بالشبكة الرئيسية المجاورة بعمل مثلوث وجميع الملحقات والاكسسوارات من محولات ونيبلات واكواع الخ مع  وعمل وكل ما يلزم لإنهاء البند بحسب الرسومات، المواصفات وتعليمات المهندس المشرف.
	M.L
م.ط
	300
	 
	 

	B.3
	PE Tee 2 inch :
Supply and installing 2 PE Tee  including all accessories from reducers, the price include suppling , installtion and connect with the main water net and all fittings connections etc. according to specification and instructions of supervisor engineer
	مثلوث 1.5 انش :
توريد و تركيب مثلوث مقاس1.5 انش   نوع سعودي او ما يعادله مع توفير جميع ملحقاتها, والسعر يشمل التوريد والتركيب بالشبكة بما في ذلك جميع الملحقات من المخفضات ووصلات التركيبات الخ وكل ما يلزم بحسب الرسومات، المواصفات وتعليمات المهندس المشرف
	عدد / No
	1
	 
	 

	B.4
	Supply and installation of a heavy-duty gate valve 16 bar,1.5" with a two-pinion conforms to the British specifications No. BS-21 with a rotating shaft and a working pressure of at least 25 kg / cm square valve that matches the British specifications No. BS-5163 according to the following diameters: 1.5-inch gate valve for feeding Pipe
	توريد وتركيب محبس ريسي 16  بار يطابق المواصفات البريطانية رقم 21-BSذات عمود دوار وضغط التشغيل له لا يقل عن 25 كجم/سم مربع المحبس يطابق المواصفات البريطانية رقم BS-
5163 وبحسب الأقطار التالية: 
        -   محبس قطر 1.5هنش لأنبوب التغذية
بحسب الرسومات، المواصفات وتعليمات المهندس المشرف
	عدد / No
	2
	 
	 

	B.5
	Supply and installation of  Mechanical waterflow meter 1.5", 32bar with all the accessories required. According to specification and instructions of supervisor engineer
	 عداد قياس انتاج المياه ضغط 32 بار 1.5. هنش مع الصحون والمسامير وكل الباكنات وكل مايلزم، بحسب الرسومات، المواصفات وتعليمات المهندس المشرف.
	عدد / No
	1
	 
	 

	B.6
	Supply and implementation of inspection boxes for water meter  and check valve with dimensions hollow masonry blocks 0.20m x 0.20m x 0.40m, internal net dimension (1.2m × 1.6m) and net depth 0.80m with the implementation of a layer of ordinary concrete thickness of 0.10m and the installation of the cover of good granulated iron thickness of 3 mm and a circular belt of steel thickness of 3 mm with anti-rust paint to the cover and lock hinge, and cement cladding inside and outside and the valves shall be high from the floor of the inspection with a distance of not less than 0.10m so as to facilitate replacement and maintenance and cost including filling around the room - and all necessary to complete the item. Drawing 
	توريد وتنفيذ غرف تفتيش للمحابس  ,والعداد  من البلك الصم اتوماتيكي مقاس ( 0.2م * 0.2م  *0.4م )، مقاس داخلي (1.2م*1.6م)  والعمق الصافي 0.80 م مع تنفيذ طبقه من الخرسانة العادية سماكة 0.10 م وتركيب  الغطاء 1*1 م من الحديد المحبب الجيد سمك 3مم وبرواز دائري من الشلمان سماكة 3مم ( يشمل القفل) مع التلبيس الإسمنتي من الداخل والخارج و يكون المحابس مرتفعة عن أرضيه الغرفة بمسافة لا تقل عن 0.10 م لكي يسهل استبدالها وصيانتها والسعر شاملا الردم حول الغرفة– وجميع ما يلزم لانهاء العمل بالشكل المطلوب بحسب الرسومات والمواصفات وتعليمات المهندس المشرف
	Lumpsum
مقطوعية
	1
	 
	 

	B.7
	Supply and install of PE Plastic tank 2000 litre/ 3 layers work includes, fixing the tank on HU roof and install water level valve with all accessories  and printing the organization logo on the tank  size 20x60cm, and all the work should be done according to the attached drawings and instructions of the supervising engineer
	توريد وتركيب خزان بلاستيكي  سعة الفين لتر2000L  ذو ثلاث طبقات والعمل يشمل التثبيت الجيد  على سقف المركز الصحي  مع تركيب عوامة مع كل ملحقاته, وطباعة شعار المنطمة مقاس (20سم ×60سم) ورقمه على الخزان و بحسب الابعاد الموضحة في الرسومات المرفقة وبحسب تعليمات  وتوجيهات المهندس المشرف
	عدد / No
	1
	 
	 

	B.8
	Supply install horizontal water pump 0.5HP ,left head 15m for health center ,the price include supply and install connection wire from existed solar system with 13 A socket outlet and pipes to roof tanks with all accessories according to specfication and site supervisor instructions.
	توريد وتركيب مضخة ماء افقية  نصف حصان رفع 15 متر للمركز الصحي ويشمل السعر التوصيل باسلاك 2.5 مم مع ماخذ 13 امبير من الطاقة الشمسية المغذية للمركز  وأيضا الربط والتوصيل للخزانات العلوية وخزان عرفة التوليد وكل مايشمل من ملحقات بحسب المواصفات وتعليمات المهندس المشرف .
	Lumpsum
مقطوعية
	1
	 
	 

	B
	Sub Total _ water pipes with Acceessories
	احمالي المواسير وخزان المركز
	 
	 
	 
	 

	C
	Water points construction works (2000L ) :
	أعمال نقاط المياه 2000 لتر :
	 
	 
	 
	 

	C.1
	Construction of  water point with 2000Lt PE tank ,3taps and animal basin/truogh and cesspit according to drawings ,specification and supervisor instructions  as below details:
	بناء نقطة مياه للشرب مع خزان سعة 2000 لتر مع 3 حنفيات وحوض تصريف وحوض مواشي وحفرة تصريف بحسب المواضفات والرسومات وتفاصيل الاعمال التالية
	 
	 
	 
	 

	C.2
	Digging under the base 30 cm Depth 30cm
	حفر تحت القاعدة بعرض 30 سم وعمق 30 سم بحسب الرسومات والمواصفات وتعليمات المهندس المشرف
	M3 / م3
	0.96
	 
	 

	C.3
	Plan concrete 10cm  with gravel stone 20cm
	عمل جعم بسماكة 20 سم وصبة نظافة 10 سم بحسب الرسومات والمواصفات وتعليمات المهندس المشرف
	M3 / م3
	0.96
	 
	 

	C.4
	Supply and installation of a concrete block with an area of ​​(2 * 2) m2 and a base height of 1m 
	توريد وتركيب بلوك خرساني اوتوماتيك بمساحة (2 *2) م2 وارتفاع القاعدة 1 متر مع قاطع وسطي بحسب الرسومات والمواصفات وتعليمات المهندس المشرف
	M2 / م2
	10.5
	 
	 

	C.5
	Backfill the blocks base with backfilllreccomended soil and compact every 25 cm.
	 ردم القاعدة الخرسانية بتربة ردم مع الدك والدمك كل 25 سم بحسب الرسومات والمواصفات وتعليمات المهندس المشرف
	M3 / م3
	4.32
	 
	 

	C.6
	Castings upper reinforced concrete 10cm.
	عمل صبة نظافة علوية 10 سم بخرسانة مسلخة تسليح خفيف بحسب الرسومات والمواصفات وتعليمات المهندس المشرف
	M3 / م3
	0.324
	 
	 

	C.7
	Supplying and installing tank pipes (inlet and outlet) plastic pipes, 1 inch, from tank to nearby inspection chamber and from tank to distribution tank as  per specifications and drawings
	توريد وتركيب انابيب بلاستيكة مقاس 1 انش  من الخزان الى غرفة التفتيش ومن الخزان الى الحنفيات الفرعية مع الاكواع والتوصيلات وكل ما يلزم بحسب الرسومات والمواصفات.
	M.L
م.ط
	10
	 
	 

	C.8
	Supplying and installing  stop valve  1" Brass or copper for tank inlet and outlet.
	توريد وتركيب محبس خزان 1 انش  براص او نحاس دخول ريسي للخزان وخروج من الخزان بحسب الرسومات والمواصفات وتعليمات المهندس المشرف
	عدد / No
	2
	 
	 

	C.9
	Supplying and installing  water tap 1/2" Brass or copper with lock with elbows and connections installed in wall
	توريد وتركيب حنفيات نص انش مع الاكواع والتويصلات بحيث تسلك دتخل الجدار بحسب الرسومات والمواصفات وتعليمات المهندس المشرف
	عدد / No
	3
	 
	 

	C.10
	Plastering, coating, painting and all related accessories, including the work of the MEDAIR logo (20 cm * 60 cm) on each of the walls and plastic tanks. The work is done according to the drawing , specifications and supervisor engineer.
	اللياسة والتلبيس والطلاء وجميع الملحقات ذات الصلة بما في ذلك عمل شعار MEDAIR (20 سم * 60 سم) على كل من الحوائط والخزانات البلاستيكية يتم انجاز العمل بحسب الرسومات والمواصفات وتعليمات المهندس المشرف
	M2 / م2
	8
	 
	 

	C.11
	Plastering the front wall (taps area) with ceramic tails.
	عمل بلاط سيراميك ابيض للواجهة الامامية مع حوض التصريف بحسب الرسومات والمواصفات وتعليمات المهندس المشرف
	M2 / م2
	2.5
	 
	 

	C.12
	Supply and install of PE Plastic tank 2000 litre/ 3 layers work includes, fixing the tank well on base and install water level valve with all accessories  and printing the organization logo on the tank  size 20x60cm, and all the work should be done according to the attached drawings and instructions of the supervising engineer
	توريد وتركيب خزان بلاستيكي  سعة الفين لتر2000L ذو ثلاث طبقات والعمل يشمل التثبيت الجيد  على القاعدة  مع تركيب عوامة مع كل ملحقاته, وطباعة شعار المنطمة مقاس (20سم ×60سم) ورقمه على الخزان و بحسب الابعاد الموضحة في الرسومات المرفقة بحسب الرسومات والمواصفات وتعليمات المهندس المشرف
	عدد / No
	1
	 
	 

	C.13
	Supply install plastic drainage filter of 3"
	توريد وتركيب صفاية بلاستيك مع الشبك قطر 3 انش بحسب الرسومات والمواصفات وتعليمات المهندس المشرف
	عدد / No
	1
	 
	 

	C.14
	Supply install plastic drainage pipe 3" from water point to animal basine with covering pipe by soil
	توريد وتركيب ماسورة بلاستيك 3" من حوض نقطو المياه بحوض سقاية المواشي بحسب الرسومات والمواصفات وتعليمات المهندس المشرف
	M.L
م.ط
	3
	 
	 

	C
	Total of  (1x2000 L) water point construction work
	احمالي تكلفة انشاء نقطة مياه واحدة 2000 لتر 
	 
	 
	 
	 

	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 

	D
	Water Point Soakaway
	اعمال حفر بيارة تصريف
	 
	 
	 
	 

	D.1
	Soakaway excavation works depth 3m with diameter 1m 
	حفر بعمق 3 متر وعرض قطر 1 متر دائري بحسب الرسومات والمواصفات وتعليمات المهندس المشرف
	M3 / م3
	3
	 
	 

	D.2
	Building cover base stone wall with 40 cm depth from top of cesspit , the wall should be levelled by plastering and up to ground 20cm  with concrete and make open hall for drain pipes which connected from animal basin
	بنا أساس للغطاء من حجر الجعم مع مونة اسمنية مع الحفر بعمق 40سم من حواف البيارة وتكون الحواف مستويه وملبسة ويرتفع عن سطح الأرض 20 سم  وترك فتحة لبيب التصريف الموصلة من حوض السقاية بميلان مناسب للتصريف بحسب الرسومات والمواصفات وتعليمات المهندس المشرف
	M2 / م2
	1.24
	 
	 

	D.3
	Concrete cover 2 pieces 0.7*1.4 m with 10 mm thickness reinforced concrete (14 mm steel) with distance not more than 15cm between rods the no of rods not less than 4 in length and 2 in wedith 
	عمل غطاء البيارة قطعتين مساحة 0.7*1.4 م خرساني مسلح سماكة 10 سم بشبكة تسليح فرش وغطا باستخدام اسياخ حديد 14 مم  تتوزع كل 15 سم بحيث لايقل عن 4 في الطولي و2 في العرضي بحسب الرسومات والمواصفات وتعليمات المهندس المشرف
	Lumpsum
مقطوعية
	1
	 
	 

	D
	TOTAL OF Soakaway Pit
	اجمالي اعمال حفر بيارة تصريف 
	 
	 
	 
	 

	 
	TOTAL OF  Construction of one 2000L water point with Cesspit 
	اجمالي انشاء نقطة مياه 2000 لتر مع البيارة
	 
	 
	 
	 

	A+B+C+D
	TOTAL Work Costs
	 
	 
	 
	 
	 





















BIDDER’S COMMENTS/REMARKS / تعليقات وملاحظات المناقص 
________________________________________________________________________________________________________________________________________	
BIDDER’S TERMS AND CONDITIONS / شروط مقدم العرض وشروطه
1. Validity of the offer `			_______________________ minimum 3 months / يجب ان لا يقل عن ثلاثة اشهر  
 صلاحية العرض
1. Terms of delivery				_______________________________________________________________/ طريقة التسليم شامل جميع التكاليف الزامي
شروط التوصيل
1. Starting date of work once contract signed	_______________________________________________________________
تاريخ بدء العمل بمجرد توقيع العقد
1. Terms of payment				_______________________________________________________________
شروط الدفع



	Name of company اسم الشركة
	

	Name of contact person اسم الشخص
	

	Address   العنوان
	

	Phone number  رقم التليفون
	

	E-mail address   عنوان البريد الإلكتروني
	


	Date   التاريخ
	

	Signature and stamp توقيع وختم
	





سوف يتم استثناء أي عرض سعر لن يستوفي الشروط ادناءه وسوف يتم الاختيار حسب المتطلبات ادناه :	
	 
	
	المتطلبات 

	
	تاريخ الإصدار :

تاريخ الانتهاء    :
	صورة من رخصة  تجارية سارية المفعول للعمليات في اليمن

	
	تاريخ الإصدار :

تاريخ الانتهاء   :

	نسخة من شهادة ضريبة القيمة المضافة / البطاقة الضريبية


	
	
	تقديم نسخه موقعه ومختمه من طلب العرض السعر تشمل كل الكميات المذكورة 


	
	
	

	
	
	يجب تقديم مواصفات كل بند واسم الشركة المصنعة وبلد المنشاء  
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